

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

Boletín de Prensa

GIRÓN SE MANTIENE EN LAS CIFRAS DEL COVID-19

La Administración Girón Crece da a conocer que el miércoles los reportes de nuevos casos en Girón se mantuvieron en cero. Sin embargo se registraron 2 casos que, de acuerdo a la Secretaría de Salud Departamental, existían pero no fueron reportados. Un hombre de 75 años y una mujer de 24 años se vieron afectados. En total existen 24 casos de COVID – 19 en el municipio.

Actualmente, de esos casos 23 están activos y tratados en casa; 1 fallecido; 15 son mujeres y 9 son hombres. No ha habido hospitalizaciones generales ni en UCI. A nivel general el país reporta un total 43.682 casos.

10 de junio de 2020, Girón – Santander.